

## Un témoin des guerres de Religion ?



*Cette croix  
de 1925  
remplace un  
monument  
plus ancien.*

■ En 1562, les protestants d'Annonay attaquent par surprise Saint-Etienne pour se fournir en armes. Sur le retour, ils sont massacrés par les catholiques foréziens, en un lieu inconnu.

■ Au XVIII<sup>e</sup> siècle, des chroniqueurs stéphanois situent cette bataille « dans un défilé entre le Bessat et Graix », vraisemblablement vers Chaubouret, passage obligatoire entre Forez et Vivarais.

■ Aux XIX<sup>e</sup> et XX<sup>e</sup> siècles, divers détails non vérifiables s'ajoutent à l'histoire : les catholiques auraient enterré leurs soldats défunts au lieu-dit « Le Mort », et les protestants auraient enseveli les leurs à la « Croix des Fosses ».



la croix  
des  
Fosses